

Bambini holen die Mini-WM nach Ailingen

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 19. Juni 2018 um 10:17 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 19. Juni 2018 um 10:18 Uhr



Am vergangenen Wochenende waren die TSG-Bambini mit zwei Mannschaften bei der Mini-WM beim TSV Eriskirch am Start. Gespielt wurde in zwei Gruppen um die begehrten Halbfinalplätze. Die TSG-Teams starteten unter den Flaggen der USA und Brasilien.



Bambini holen die Mini-WM nach Ailingen

Geschrieben von: Martin Michel

Dienstag, den 19. Juni 2018 um 10:17 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 19. Juni 2018 um 10:18 Uhr



Das Team II erspielte sich den 3. Platz in der Gruppe und gewann souverän das Spiel um Platz 5.

Team I gewann die ersten beiden Gruppenspiele, musste aber im Spiel gegen Spanien/FC Friedrichshafen eine deutliche "Klatsche" mit 0:7 hinnehmen. Gut erholt gewann man aber das Halbfinale verdient gegen Argentinien/Langenargen, um im Finale wieder auf die stark aufspielenden Spanier aus der Gruppenphase zu treffen.

Mit vollem Einsatz und tollen Spielzügen wurden die Spanier mit 4:1 besiegt und man hat sich somit für die empfindliche Niederlage aus der Vorrunde revanchiert. Da die TSG-Bambini im Frühjahr die Mini-Hallen-WM in Eriskirch bereits gewonnen hatten, können sich die Jungs als Doppelweltmeister 2018 feiern lassen.